

## Montemolín rinde homenaje a su vecino ilustre más universal: Casiodoro de Reina

Escrito por Canal Extremadura  
Sábado, 28 de Diciembre de 2019 00:00

**El reformador extremeño es el autor de la Biblia más leída en todo el mundo de habla castellana, publicada en su exilio en Basilea hace 450º años, en 1569.**



(MONTEMOLÍN, 27/12/2019) El pueblo pacense de Montemolín ha rendido un homenaje a uno de sus vecinos más ilustres, al religioso Casiodoro de Reina, conocido por ser el traductor de la primera Biblia al castellano.

Este tributo coincide con el 450º aniversario de la publicación en Basilea, Suiza, de la conocida como Biblia del Oso, la primera traducción al castellano de la Biblia desde sus idiomas originales, y una de las joyas literarias del Siglo de Oro español.

## Montemolín rinde homenaje a su vecino ilustre más universal: Casiodoro de Reina

Escrito por Canal Extremadura  
Sábado, 28 de Diciembre de 2019 00:00

---

(Si no puede visualizar bien este vídeo, [pinche aquí](#) )

Con la dedicación de una calle con su nombre, una exposición y una conferencia, Montemolín ha querido rendir homenaje al gran reformador y traductor de la Biblia quien, perseguido y quemado en efigie por la Inquisición y anatemizado por la Contrarreforma, es uno de los grandes españoles olvidados por la historia, junto con su obra más importante: **la Biblia del Oso**.

“La Biblia de Casiodoro es la más usada en todo el mundo de habla castellana”, subraya el historiador protestante Emilio Monjo.

Fuente: Canal Extremadura